
平成１９年度 第３回 湖風会役員会 議事録 №6 
 
日時：平成 19 年 11 月 17 日（土）  13：00～16：30 
場所：彦根勤労福祉会館 ２階 小ホール 
出席者（敬称略） 
  役員：種橋・平田・松下・藤本・中村・篠田・大森・伊藤・道明・安寺・森・大塚 
  記録係：事務局 / 竹内 
定足数確認  役員総数 27 名  出席 12 名  委任状 10 名 計 22 名 
配布資料 

・ 「湖風会」第 3 回役員会 資料 
・ 平成 19 年度 第 5 回 湖風会名簿管理委員会 議事録 
・ 湖風会 広報 HP 活動委員会 活動報告 
・ 「湖風会報」第１号 発刊概略報告 
・ 同窓会[終身会費納入]のご案内（案） 

議 事   議長：平田   書記：事務局 / 竹内 を選任 
○ 種橋会長  挨拶 
◇ 報告事項 

・ 第 2 回 役員会議事録承認 
・ 電話・インターネット回線の開設交渉 
     今年 12 月末に、インターネット回線の開設予定 
・ 平成 19 年 4 月 大学新入学生の同窓会会費未納者への督促納入受け入れ状況  
   8 月以降 102 名の納入があった。10 月末現在会費納入者 457 名 

・ 元、旧湖風会役員、富永康弘氏 10/28 ご逝去 
◇ 検討議事 
１．各委員会活動経過報告 

（１） 名簿管理 
        次回の総会（H20.11）までに、移行を終わらせるために、各単位同窓会 で H20.04

～09 までに、エクセル様式に移行してほしい。 
        名簿管理規定を、総会で承認する為、各単位同窓会で検討してほしい。 

（２） 広報 H.P. 
  H.P.ドメイン名の決定 

       「http://www.kofuukai.jp/」で、問い合わせたところ、取得可能です。 
     名簿管理と、広報 H.P.で同じパソコンを使うのは、避けた方が良い為 

できれば、新規にパソコンの購入を、考えてほしい。 
H.P.掲載内容は、多くの人に見てもらう為、魅力的な内容を考えて欲しい。 

（３） 会報 
（４） 総務 

 ネット環境を、整える。 
 次年度の活動について、考えていく。 



（５） 就職支援 
     就職状況について、具体的な話はない。 
     学生の質は、レベルアップしていて、現在、就職活動は、明るい展望である。 
 
２．『湖風会報』第１号 発刊関係の作業、その他の[総括報告] 
     初めての会報発行で、各単位同窓会の会長・理事長の挨拶集になってしまったが、短期

間で作り、まずは１回目の意義は、充分果たせたのではないか。 
     宛名整理の意味もあり、発送戻り数も思ったより少なかった。 
     今後、費用、労力の問題もあり、次号からは、H.P.等、別の形態を、考える必要もあるの

ではないかとの意見もある。 
     紙面構成など、県立大学大学院の、依田氏の協力を得ました。 
     11 月 17 日現在の製作、発送費用の中間報告は、1,329,686 円です。 
 
３．その他 
  ３－１．他校の｢同窓会館｣施設、視察報告について 
     種橋氏・篠田氏により滋賀大学同窓会陵水会の視察報告 
      歴史ある宿泊、会議等の設備の整った会館がある。後援会はない為 25,000 円の会費 
      を、徴収している。他、駐車場経営の収入等がある。 
     大学で、土地が確保されているなら、ユニットハウス等を置いてしまった方がいいとの

意見も在るが、大学側は、簡単なものでは許可が下りないとの意見もある。 
  ３－２．「湖風会」シンボルマーク、等の設定 
     大学のマークを、利用して湖風会のシンボルマークを作ってはどうか。 
     公募する場合賞金の金額は、いくらにするか意見がでる。 
  ３－３．今後の課題 検討事項 
     “情報管理”の在り方について 
       次回以降の検討課題とする。 
     湖風会の慶弔規定をどうするか。 
     卒業生の記念品は、19 年度と同じ図書カードに決定する。 
４．平成 20 年度 大学新入生への 
   ｢同窓会 終身会費｣納付案内書 作成（案）について 
     検討訂正して、印刷 大学発送書類と同送してもらう。 
 
 
 

   
○ 次回 ： 平成 19 年度 第 4 回 役員会開催日 

       平成 20 年 2 月 9 日 (土)  13：00～ 


